

La gente opina



Bernardita Rubina

El subsidio lo encuentro fantástico, porque hay muchas personas que pagan mucha luz y bueno, y está tan cara también ahora, entonces nos ayuda un poco ahora que los sueldos están tan bajos y todo ha subido, así que nos viene una gran ayuda. Para mí maravilloso, porque yo vivo con 200 mil pesos no más. El aumento de las tarifas malo, muy malo, porque la situación está complicada. Sí, porque hay ancianos que, por ejemplo, necesitan de la luz por su oxígeno que tienen. Hay otros ancianitos que tienen que enchufarlo para tener su calefacción eléctrica, porque es peligroso tener estufa de parafina. Entonces todo eso es malo para todos, sobre todo para los adultos mayores, que suba la luz.



Carmen Carrasco

Sí, voy a postular al subsidio de todas maneras porque soy jubilada. Imagínese, alza de corriente y encima lo suben, está complicado, para mí está horrible. Dios quiera que me resulte porque estoy en el 40, entonces creo que sí. Horrible, pues, horrible. Nos terminaron de matar, de por sí todo está malo, la alza, todo está malo, entonces los viejos no sé para qué vivimos, más encima.



Oscar Lorca

Estoy pidiendo la clave única para postular al subsidio. Bueno, es una gran oportunidad y así como está también la situación, que está difícil, es un gran apoyo que el gobierno lo está otorgando. Sobre las tarifas eléctricas, si lo miramos en un punto de vista de la tecnología, ayuda, pero también no estamos preparados para tener un golpe de alza de la luz porque es demasiado caro el sistema eléctrico en nuestro país.